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LA FIBG È STATA COMMISSARIATA DAL CONI 
il 14 marzo 2025  

Ben tre i commmissari 
 
 

 
 
 
 



 
CONI: Comunicato della Giunta Nazionale 
14 marzo 2025 

La Giunta ha poi deliberato il commissariamento della Federazione Italiana Bridge con 
Andrea Mancino (vice commissari Chiara Mirabella e Francesco Conforti) per un pronto 
ripristino delle cariche elettive. Tale deliberazione sarà oggetto di ratifica nel prossimo 
Consiglio Nazionale. Recentemente ratificata dal Consiglio Nazionale.  

 

NOTE 

So che nel 2011 i tre commissari del CONI costarono alla FIGB una quantità di soldi "da 
non credere". 

Ora si sostiene che gli attuali commissari abbiano rinunciato sia al compenso sia al 
gettone di presenza. Domanda: è stato emesso un comunicato ufficiale che lo confermi? 
Non sto dicendo che i commissari non debbano essere pagati — ci mancherebbe — ma 
almeno che sia tutto chiaro, anche perché, in un modo o nell’altro, a pagare saremo 
comunque noi. 

Inoltre, a fine marzo sono scaduti molti contratti di collaborazione: sono stati rinnovati? Se 
sì, a chi, come e con quali criteri? Anche su questo, nessun comunicato ufficiale. 
 
So, ad esempio, che a Francesca Canali non è stato rinnovato il contratto per la gestione 
di BDIonline. Chi si occupa ora di questo servizio? 

Senza voler mettere in discussione l'operato dei commissari, ritengo fondamentale che gli 
associati siano adeguatamente informati su questioni che comportano oneri economici e 
non solo. 

 

 

 

 


